

# 全商連第51回定期総会

## 拡大・組織建設を旺盛に進め 強大な民商・全商連の建設を



札幌市中央区  
南1条西14丁目  
TEL281-2808  
FAX281-2832  
ホームページ  
<http://www.tyu-min.com>  
Eメール  
info@tyu-min.com

全商連第51回定期総会が、5月24日(土)〜25日(日)の日程で開催されました。代議員は100%の出席、役員も含めた出席率98.5%で成功させました。中部民商からは宮坂常任理事が出席し、全国の仲間と議論を交わしました。

**来年3月までに読者30万・  
会員20万の回復突破**

総会では、要求運動と組織建設の主戦場は「地域」だということが改めて強調され、来年3月末までに商工新聞読者30万人・会員20万人の回復・突破を達成し、2年後には、対象業者比10%(31万8000人)の商工新聞読者にしていく事が確認されました。

### 全国の仲間の奮闘が刺激に



▲全商連定期総会の様子



▲北海道から参加した役員・代議員

初めて全商連総会に出席した宮坂常任理事は「全国で頑張っている仲間の奮闘に大いに刺激を受けました。要求運動等でリアルな話ももっと聞けるとよかったです」と感想を述べていました。中部民商でも総会成功に向けて「拡大チャレンジカード」を配り、拡大チャレンジカードを組織し仲間ふやしに取り組み、総会成功に貢献しました。

☆裏面には6月の民商のスケジュールを掲載していますのでご覧ください

### 「民商会費」「商工新聞代」 納入のご案内

民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで運営しています。毎月15日までに納入をお願いしています。合わせて会費を事務所に届けて頂くようご協力をよろしくお願い致します。宣伝カー募金も集めていますので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。

☆ごぼう茶☆  
販売してまゝ  
1袋1,500円

\* 事務所に置いてあります。  
ぜひお買い求め下さい(残りわずか)

### 婦人部が部員訪問行動 消費税増税・景気悪化へ怒りの声

暖かくなり、外での行動がしやすくなる季節となりました。婦人部でも「部員訪問を再開しよう」と幹事会で話し合い、7回にわたって訪問行動を行っています。訪問行動には、役員全員が参加し、消費税増税による影響や、商売・暮らしについて語り合いました。

### 「知ってる店が次々廃業」 「客足が遠のいてる」

東屯田通で長年にわたって居酒屋を続けているNさん。

「ここ数年は体調も悪くて、思うように商売ができない」と語ります。「4月の増税以降知り合いのお店が5〜6件もやめました。これ以上景気を悪くする事はやめてほしい」と訴えながら、署名やアンケートを一生懸命書いていました。

南区では屋を経営するKさんは「近所にそば屋が出来て売上が落ちたが、少しずつ回復してきた。でも4月以降は客足も遠のいている。これ以上の増税は死活問題」と語っていました。

初めて訪問行動に参加した役員も熱心に耳を傾けながら対話していました。

